

## La musique Cajun a chauffé la salle



Pain d'Maïs distille une musique pleine d'énergie, imprégnée de la mémoire du pays des Bayous. Photo M.P. (CLP)

La musique Cajun a résonné et fait danser le public, vendredi, au Vieux Temple où, l'association Actem accueillait le groupe icaunais, Pain d'Maïs.

Pain d'Maïs, c'est la belle aventure qui réunit depuis de nombreuses années l'accordéoniste et chanteur Éric Martin, Alain Serres (guitares et chant), Vincent Giarrusso (violon, frottoir et chant), Jean-

Loup Hergle, (basse électrique), Jean-Louis Laubry (batterie et chant) autour des musiques Cajun et Zydeco.

Ces gars-là ont distillé leur fameux cocktail de valses, two-steps, blues et rocks. Puisant dans le répertoire de Joël Sonnier, Steve Riley, Keith Frank, Geno Delafosse, Al Bérard, les Bluerunners... et dans leurs propres compositions, les

cinq musicos n'ont pas tardé à chauffer la salle chantant dans un vieux français savoureux et diablement épicé.

**MONIQUE PEHU (CLP)**